
Vereador Gabriel da Água cobrou mais uma vez a reabertura de
estrada municipal

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Na noite dessa terça-feira, 19/02, o vereador Gabriel da água voltou a cobrar providências
junto ao Executivo para que se proceda a reabertura da Estrada Municipal de Guararema –
SIS 344, no bairro Morro Grande.
A estrada foi objeto de investigação pela CPI concluída em novembro do ano passado.
Mesmo após o parecer do Procurador da República, Michel François Drizul Havrenne, em
12 de dezembro de 2018 e determinação da Procuradoria Geral do Município de Guarulhos,
a estrada continua obstruída.
O parlamentar aguarda o desfecho da situação, cobrando com que a municipalidade cumpra
a determinação da procuradoria.
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